

Le secrétaire général de l'ONU réclame une réponse massive contre le virus Ebola



Addis- Abeba, 28 octobre (RHC-EFE)- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a exigé lors d'une réunion à Addis-Abeba, la capitale de l'Éthiopie , une réponse globale, massive et immédiate pour arrêter la propagation du virus Ebola et éliminer la crise globale créée par ce dernier.

Lors de la rencontre avec le président de la Banque Mondiale , Jim Yong Kim, et la présidente de la Commission de l'Union Africaine, *Nkosazana Dlamini-Zuma*, il a déclaré que la communauté internationale a un large chemin devant elle si elle veut enrayer l'épidémie et aider les pays affectés à reconstruire leurs économies.

Ban Ki moon a exprimé son appui à la mission spéciale de l'Union Africaine pour combattre la fièvre hémorragique à laquelle la Norvège a destiné une aide de 2 millions 700 000 dollars.

Par ailleurs Anthony Banbury, *responsable* de la *mission* des Nations unies chargée de coordonner la *réponse d'urgence au virus Ebola*, a demandé plus d'équipes de médecins qui aillent dans les pays les plus affectés aider à enrayer la maladie.

Il a précisé qu'un appel est lancé au personnel ayant la formation pour conseiller les unités de traitement afin qu'elles suivent les règles rigoureuses qui assurent le contrôle de l'infection.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37694-le-secretaire-general-de-lonu-reclame-une-reponse-massive-contre-le-virus-ebola>



Radio Habana Cuba